



Regionaljournal Steiermark



Lkw kollidierte mit Pkw in Neumarkt

Mittwochnachmittag kam es auf der Friesacher Bundesstraße (B317) zu einem Verkehrsunfall zwischen einem Lkw und einem Pkw. Drei Insassen des Pkw vorsorglich ins Krankenhaus gebracht.

Gegen 12.50 Uhr lenkte ein 76-jähriger Wiener seinen Pkw von Neumarkt in Richtung Perchau am Sattel. Am Beifahrersitz saß seine Tochter, auf der Rückbank deren Sohn. Zur selben Zeit fuhr ein 69-Jähriger aus dem Bezirk Völkermarkt mit einem Sattelzugfahrzeug samt Anhänger in die entgegengesetzte Richtung. Im Bereich des Straßenkilometers 8 geriet das Heck des Sattelanhängers auf der nassen Fahrbahn ins Rutschen und auf die Gegenfahrbahn. Dort kollidierte es mit der linken Seite des Pkw. Der 76-Jährige wurde am Fahrersitz eingeklemmt und musste von der Freiwilligen Feuerwehr Perchau befreit werden. Seine Tochter und deren Sohn konnten das Fahrzeug selbstständig verlassen. Rettungskräfte und ein Arzt führten vor Ort die Erstuntersuchung durch. Anschließend wurden alle drei Pkw-Insassen zur vorsorglichen Abklärung ins Krankenhaus Friesach gebracht. Der Lkw-Lenker blieb unverletzt.

Am Pkw entstand erheblicher Sachschaden, er wurde abgeschleppt. Der Sattelanhänger wurde nur im Bereich der Heckstoßstange beschädigt. Während der Unfallaufnahme war die B317 einspurig befahrbar.

Die Freiwillige Feuerwehr Perchau stand mit zwei Fahrzeugen und sieben Kräften im Einsatz.

